



EDITORIAL

El premio a un gran esfuerzo

The prize for a great effort



Dr. José R. García López
Presidente de SETLA

Querido@s amig@s:

Se acerca el momento de abandonar la Presidencia de SETLA, cargo que he tenido el orgullo de ostentar durante los últimos 2 años. Quiero que mis primeras palabras sean de agradecimiento a todos los integrantes de la Junta Directiva que me han acompañado en este intenso y apasionante viaje. Su esfuerzo y dedicación se ha visto recompensado, pues hemos cumplido con todos y cada uno de los retos que nos habíamos planteado a finales de 2021, cuando asumimos la dirección de la sociedad. Quiero hacer extensivo mi agradecimiento, asimismo, para los nuevos Comités Asesores de Enfermería y Fisioterapia y Terapia Ocupacional, cuyo trabajo ha sido, de igual forma, sobresaliente.

Es una satisfacción resaltar la madurez que ha adquirido nuestra revista. Vio la luz, tal y como hoy la conocemos, en 2018, siendo presidente de SETLA el Dr. A. García Berlinches, que dio forma a un proyecto iniciado 2 años antes por el Dr. García Lomas. A ambos les debemos la claridad y el acierto con el que supieron ver que esta sociedad necesitaba de un medio de difusión donde dejar constancia de nuestro nivel científico.

Quiero volver a reconocer públicamente la inmensa labor de su editor jefe, el Dr. Juan A. Aguilera, que desde sus orígenes aceptó el reto de abanderar este proyecto con la ilusión y el dinamismo que le caracterizan. Primero, acompañando por el Dr. Sánchez Alepuz, figura clave en las actividades docentes de SETLA, y luego con los Dres. Luis G.^a Bordes y Pablo Aragoneses, que han aportado su juventud, decidido impulso y buen hacer para que este medio de difusión siga brillando en el panorama científico nacional. Vaya para los cuatro el agradecimiento personal e institucional por su labor, que es clave en los objetivos de esta sociedad científica.

Y así, número a número, con el trabajo y el esfuerzo que cada uno de ellos requiere, hemos llegado hasta el que ahora os ofrecemos. Su contenido se basa, fundamentalmente, en una recopilación de los diferentes trabajos presentados



<https://doi.org/10.24129/j.retla.06212.fs2308015>

© 2023 Sociedad Española de Traumatología Laboral. Publicado por Imaidea Interactiva en FONDOSCIENCE® (www.fondoscience.com). Este es un artículo Open Access bajo la licencia CC BY-NC-ND (www.creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/).

con motivo de una jornada que, de forma brillante, organizó y condujo la Dra. Karla Bascones, sobre una actualización y puesta al día en los conocimientos de la patología acromioclavicular. El nivel científico aportado por los que son, sin duda, los mejores exponentes de la especialidad en esta área dentro del panorama nacional nos ha "obligado" a dejar impresas sus ponencias para compartir con vosotros las charlas magistrales que allí se dieron. Y qué mejor vehículo para hacerlo que este medio, la revista *RETLA*, cuyo crecimiento imparable nos enorgullece con cada publicación y nos aporta el estímulo necesario para continuar apostando por este magnífico medio de difusión científico. Desde aquí, mi gratitud para la Dra. Bascones y el resto de los participantes en la jornada que han hecho posible que este número vaya a convertirse en obligada lectura y consulta.

Con la esperanza depositada en que esta prestigiosa publicación mantenga su nivel actual en el futuro, os mando un fuerte abrazo de despedida para todos y, en especial, para los lectores de nuestra *RETLA*.

Dr. José R. García López
Presidente de SETLA